

DECLARACION

El Frente Amplio expresa su honda preocupación ante la grave crisis planteada en la República del Perú, como corolario de un largo y doloroso proceso de inestabilidad política y erosión de la institucionalidad democrática en ese país.

Condenamos tanto la estrategia de acoso permanente al Presidente promovida por la oposición, de la cual el recurrente uso del instrumento de la vacancia presidencial impulsada por el fujimorismo y la ultraderecha es una muestra, como el intento por parte del Presidente Castillo de disolver el Congreso como respuesta a la misma.

Ambas acciones condujeron a una situación que culmina con la destitución del Presidente y plantea desafíos que sólo podrán ser resueltos en un clima de paz y diálogo, con fuerte compromiso democrático y republicano, y plena vigencia de las instituciones, libertades ciudadanas y derechos humanos.

Asimismo, exhortamos al gobierno de la República y al sistema político de nuestro país a mantenerse atentos y contribuir a encontrar una salida a la situación planteada en el hermano país.

Montevideo, 07 de diciembre de 2022



Frente Amplio

secretaria@frenteampio.uy

Colonia 1367 - Tel.: (+598) 2902 6666 - Montevideo, Uruguay - CP 11200